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尊敬的***、尊敬的***（目前证监会、上海市政府出席领导未最终确定），各位老领导、

各位朋友，大家好！今天非常高兴有机会能够参加第十届上海衍生品市场论坛，与大家在上

海国际会议中心共话“期货市场的创新与转型”。伴随着中国经济实力的不断增长，我国期货

业的影响力也逐步扩大，期货品种与市场份额不断增加，期货市场越来越受到实体经济的“青

睐”。请允许我代表中央汇金公司、中国银河金控和中国银河证券对上海期货交易所给予我们

这样一个珍贵且难得交流学习的机会表示衷心的感谢！ 

经历了多年的改革和发展之路，当前中国期货市场的创新环境来之不易，我们要珍视和

栽培这株刚刚破土的创新嫩芽，现有的商品期货在近些年诸位领导和管理层的精心呵护下不

断壮大，金融期货产品也成为了创新的主力军。各大期货公司由以前单一的通道业务模式转

向了包括投资咨询、资产管理、风险子公司等在内的全方位风险管理模式。银河证券作为银

河期货的控股股东，几年来全力支持银河期货做大做强，并希望银河期货抓住期货业创新与

转型的有利时机，紧跟行业发展的新趋势，在新的期货行业发展的重要时期，夯实基础，为

服务实体经济与资本市场建设，发挥我们应有的积极作用。 

前不久，克强总理讲到“要更加尊重规律，转变政府职能，处理好政府与市场、与社会

的关系，经济领域要更多发挥市场配置资源的基础性作用，社会领域要更好地利用社会的力

量，包括社会组织的力量，把应该由市场和社会发挥作用的交给市场和社会。这也是改革的

方向”。从总理讲话我们不难看出，中国将在各个领域走向更深的市场化改革，那么如何利用

期货创新来更好的发挥期货市场服务实体经济发展的根本要求？整个期货行业要如何适应经

济快速发展的需要？如何做到发展的速度、创新的步伐、风险控制的水平能够齐头并进？这

将是一道道需要广大期货市场参与者和监管层共同思考与回答的命题。 

各位领导、各位朋友，中国期货市场的交易量近几年连续名列前茅，无论是从国家经济

战略的高度还是自身发展的角度，中国的期货市场都需要为增强我们在国际市场定价方面做

出不断的努力。上海期货交易所在连续交易、原油期货、有色金属指数、商品期权等创新业

务方面正在进行着有条不紊的准备。我们相信随着这些新业务的开展，中国期货市场将在全

球大宗商品定价方面拥有更多的话语权，而我们上海做为亚太乃至全球的金融重镇，将为实

现这一伟大的目标做出巨大的推动性贡献。 

在此，我预祝“第十届上海衍生品市场论坛”圆满成功，谢谢大家！ 


